

PTA環境整備作業 ありがとうございました

6月6日（火）夕刻より、学校の環境整備をしていただき、本当にありがとうございました。仕事の疲れの残る中、学校のためにご協力をいただき感謝です。教育環境をきれいにしていただき、子ども達の学校生活も一層充実することだろうと思います。

赤ちゃん登校日



赤ちゃん登校日が5月17日（水）【1回目】6月6日（火）【2回目】にありました。初対面の1回目はずいぶん緊張した面持ちで臨んだ子ども達でしたが、赤ちゃんやご両親と出会う中で、どんどん表情が和やかになっていきました。本当にやさしい眼差しで、赤ちゃんに関わる子ども達の表情から、素直さや優しさが伝わってきました。5年生という多感な時期に、このような機会があるということは、とても意義があることだと感じさせられました。



2回目は、子ども達も信頼関係が強まったようで、



前にも増して心に残る体験になったと感じました。

非常に積極的に関わることができていました。赤ちゃんや保護者と、とても楽しそうにコミュニケーションをとり、赤ちゃんをおんぶしたり、だっこしたり、絵本の読み聞かせをしたりし、

玉江少年体育大会（4～6年生）



5月20日（土）には晴天のもと第92回玉江少年体育大会が開催されました。保護者の皆様には、テントの運搬・設置、応援等で大変お世話になりました。大変ありがとうございました。おかげで子ども達全員が、一生懸命頑張り、力を発揮することができました。結果に満足できる子どもでない子もいると思いますが、力を振り絞り、友達と励まし合って頑張ったということが重要だと思います。大会当日だけではなく、これまでの練習の過程、友達からの温かい応援、様々なものから学んだことは大きいと思います。その学びをこれからの生活に生かして行ってほしいと願っています。



ミニ玉江大会（1～3年生）

5月20日（土）玉江大会の日に3年生以下の児童は、ミニ玉江大会を開きました。3年生が中心になり、大会運営をしました。保護者の方々もたくさん見に来てくださり、子どもたちは張り切ってがんばり、達成感をしっかりと味わえたようです。3年生にとっても、リーダー



としての経験を積むことができ、大変有意義な大会になったと思います。



プール掃除

5月31日(水)に、みんなが楽しみにしているプール学習のため、6年生がプール掃除をしてくれました。各学年で分担して、プール周りの掃除をしてきましたが、5・6校時を使って、6年生がきれいに仕上げてくれました。楽しく水泳を学んでほしいと思います。



6月1日(木)の全校朝礼で話したこと

玉江大会の表彰をしたり、ミニ玉江大会も含めての振り返りをし、全校で健闘を労いあった後、次のような話をしました。



今の気持ちはどうですか。きっといい気持ちだと思います。友達や先生へのありがとう、がんばった自分自身へのありがとうの気持ちがいっぱい心の中にあるでしょう。その気持ちが胸一杯になっている時を、幸せな時と言います。人や自分への感謝、そして尊敬の思いがたくさんに

なると、人は幸せになるのです。だから、人を尊敬し、感謝して、たくさん幸せになってください。そのために、一つ宿題を出します。今日から日曜までの4日間、夜布団に入って寝る時に、1年生は5、2年生は10、…6年生は30以上、感謝できることを見つけて、感謝して眠りについてください。感謝の種探しの練習です。人は幸せの度合いに応じて感謝するわけではありません。感謝する度合いに応じて幸せになるのです。幸せの種をたくさん見つけて、たくさん感謝して、たくさん幸せになってください。例を挙げます。

- ・布団、いつも温かくしてくれてありがとう。 ・給食、おいしかったよ、ありがとう。
- ・空気、息ができる、ありがとう。 ・お風呂、体を洗って気持ちいい、ありがとう。
- ・お父さん、お母さん、やさしくしてくれて、ありがとう。
- ・お父さん、お母さん、叱ってくれてありがとう。大事に思っていてくれるからだよね。

修学旅行（6年生）



6年生は6月2日（木）3日（金）と修学旅行で、広島・九州方面に行きました。様々な経験・学びをしてきたものと思

います。道中の集団行動、マナー、友達との協力、様々な面で規範意識をもって行動でき、とても楽しそうに活動していました。本当に安心感をもちながら引率できました。きっと子ども達にとって、この多くの経験は、素敵な思い出となることだろうと思います。この旅行で学んだことを、今後の生活にしっかりと生かして行ってほしいと思います。

児童朝礼（環境委員会）

6月7日（水）の児童朝礼で、環境委員会が掃除の仕方について説明をしました。ビデオを撮り、プロジェクターを使って、説明してくれたので、とてもわかりやすい発表になりました。



コミュニケーション講座（4年生）



6月10日（火）の5校時に、4年生はコミュニケーション講座を受けました。高塚先生からコミュニケーションのポイントを教えていただき、それを体験的に

学習しました。来年度は赤ちゃん登校日で学習する予定です。今回の学習を機会に、しっかりとコミュニケーション能力を身につけられるよう、教育活動を充実させていきたいと思います。

体力テスト

6月12日（月）に、体力テストがありました。子どもたちは良い記録を出そうと一生懸命に頑張っていました。

